
Notre  Patrimoine architectural et culturel, un atout pour changer l’image de Bédarieux : 

Même si cela ne faisait pas de doute, la visite récente d’un des joyaux de notre patrimoine, la 
maison Donnadille, m’a rappelé à quel point nous avons des atouts évidents pour construire 
un projet autour de notre patrimoine architectural et culturel. L’art, l’architecture, l’histoire de 
notre ville sont des leviers majeurs pour Bédarieux. Si ce projet doit se construire sur le long 
terme, ses bases doivent se poser dès maintenant. Je regrette que ma proposition d’offrir un 
écrin temporaire à Auguste Cot dans l’espace contemporain ne soit pas étudiée. Sans détour, 
on réfute l’idée, sous prétexte que les artistes contemporains vont refuser d’exposer à côté 
d’un artiste mondialement connu ! C’est une réponse autoritaire que de parler, de penser à la 
place des autres. Tout peut-être inventer, imaginer pour impulser un dialogue entre 
générations d’artiste, créer de l’inattendu. Je reste convaincue qu’il vaut mieux peu d’espace 
pour exister qu’un grand espace actuellement inutilisable et ne pas exister, surtout dans la ville 
où l’on est né.  
L’art est un vecteur d’expression et de dialogue.  
Florence Causse. 
 


